

## ULTIMAS NOTICIAS

Nace Otro Grupo Terrorista en Argentina

## Anoche, Tres Asesinatos más

CORDOBA, Argentina, 5 de diciembre. (AFP)—Los nueve cadáveres hallados ayer en proximidades del dique Los Molinos pertenecen a estudiantes universitarios bolivianos, pe-

ruanos y argentinos y fueron ultimados por una nueva organización denominada "Libertadores de América".

Así lo señala un comunicado de esa organización hecho llegar a los distintos medios de difusión de esta ciudad, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Señala que secuestró y ejecutó en la madrugada del jueves a "nueve antipatriotas corruptos dedicados a la subversión" y los acusa de asesinar un comisario y haber integra-

do el comando que en la provincia norteña de Formosa mató a nueve soldados cuando se intentó copar el Regimiento 29 de Monte.

Advierte el comunicado a "los apátridas que, cuando vuelvan a atentar contra soldados, militares o patriotas, serán ejecutados en la proporción de nueve a uno".

Siete de los nueve cadáveres fueron identificados como Luis Radney Salinas Burgos, boliviano de 21 años de edad; Ricardo Rubén Haro, 20 años, argentino; Luis Villalba Alvarez, boliviano, 26; Alfredo Saavedra Alfaro, boliviano, 24; Jorge Raúl Rodríguez Sotomayor, peruano, 29; Américo Ricardo Apertile, 21, argentino; y Jaime Sánchez, todos estudiantes de arquitectura.

Esas víctimas vivían en una lujosa mansión en una zona residencial de esta ciudad.

Otros tres estudiantes que habitaban la residencia lograron darse a la fuga, cuando se produjo el secuestro.

Los cadáveres de dos hombres y una mujer, acribillados a balazos fueron hallados esta mañana en los alrededores de la ciudad de Rosario, al noroeste de Buenos Aires.

Se ignora quiénes fueron sus ejecutores.

Una de las víctimas sería un delegado sindical del establecimiento siderúrgico Somisa, de apellido Rodríguez, indicaron fuentes policiales.

Esos tres nuevos cadáveres elevan a 33 los muertos en los cinco primeros días de diciembre en la actual ola de violencia en Argentina, y a 710 en lo que va del año.